



3 Pièces

95 m²

Réf. L1414CA

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement 5ème étage avec vue mer imprenable Offrant des vues imprenables sur la baie de Cannes et la mer Méditerranée, l'appartement propose une surface habitable de 95 m², agrémentée de deux grandes terrasses orientées au sud et au nord. Situé en étage élevé d'une résidence prestigieuse et sécurisée de la Croisette, il bénéficie d'une disposition optimale. L'appartement se compose d'une entrée, d'un séjour lumineux, d'une cuisine indépendante entièrement équipée, d'une suite parentale avec dressing et salle de bains complète, d'une deuxième chambre avec salle de douche attenante, ainsi ...

5th floor apartment with breathtaking sea views Offering unobstructed views of the Bay of Cannes and the Mediterranean Sea, this apartment offers 95 m² of living space, enhanced by two large terraces facing south and north. Located on the 5th floor of a prestigious and secure Croisette residence, it benefits from an optimal layout. The apartment comprises an entrance hall, a bright living room, a fully equipped independent kitchen, a master suite with dressing room and full bathroom, a second bedroom with en suite shower room, and a guest toilet. Fully air-conditioned. A garage completes this ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

